Trump a chequeo médico



Nueva york, 10 ene (ansa).- El presidente Donald Trump se someterá el viernes a un chequeo médico completo, en momentos en que su estado de salud plantea interrogantes, tras ser visto vacilante en la TV al entonar el himno nacional antes de la final universitaria de football americano.

Trump tiene previsto ingresar en el Walter Reed National Military Medical Center de Bethesda, Maryland, donde le realizarán el primer chequeo médico desde que asumió la presidencia hace un año.

No faltan quienes, a través de las redes sociales, ponen en dudas las condiciones de salud del mandatario, sobre todo luego del debate que inició el libro 'Fire and Fury' de Michael Wolff, quien subrayó que 'el cien por ciento de las personas que' rodean al presidente 'dicen que es un cretino, un idiota'.

'El cien por ciento de las personas que lo rodean (al presidente Donald Trump, NDR), su yerno Jared Kushner, Ivanka, ponen en discusión su capacidad de gobernar', dijo.

La portavoz de la Casa Blanca, Sarah Sanders, explicó que la visita de Trump no variará de los estándares usados para otros mandatarios, como Barack Obama y George W. Bush.

Sin embargo, medios locales señalaron que no existe un protocolo fijo.

La Casa Blanca no reveló los nombres y las especialidades de los médicos que evaluarán al presidente, cómo sí ocurrió con sus predecesores.

Sanders aclaró que Trump no se someterá a un examen psiquiátrico, aunque existen varias pruebas cognitiva que podrían analizar desórdenes mentales, incluida la demencia senil.

La responsabilidad de elegir a los doctores y las especialidades necesarias es el contralmirante Ronny L. Jackson, médico de la Casa Blanca.

Los medios de prensa se preguntan hoy si los resultados de los exámenes médicos se harán públicos.

La salud mental de Trump volvió a plantear una serie de interrogantes esta semana, luego que el lunes intentó entonar el himno nacional previo a la final universitaria de football americano, pero parecía haber olvidado la letra.

Escoltado al campo por miembros del Cuerpo de Capacitación de Oficiales de la Reserva (ROTC, por sus iniciales en inglés), Trump se mantuvo de pie con la mano sobre el corazón y con una bandera estadounidense en la solapa.

Trump entonó, o al menos intento entonar, algunas frases del himno que fue interpretado por la Zac Brown Band de Georgia y un coro de Gospel.

En el video del himno, transmitido en directo para todo el país, se lo vio a Trump teniendo un comienzo lento a la hora de entonar el himno.

Tras decir algunas palabras, de vez en cuando se detenía y quedaba callado, como si hubiera olvidado la letra. Y en otros momentos, se lo vio cantando con desbordante entusiasmo

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152271-trump-a-chequeo-medico



Radio Habana Cuba